
GABINETE DO VEREADOR EDIRALDO ARLINDO DE FREITAS RAMOS 
RUA BOM JESUS, Nº 202, CENTRO MARIANA MG. 

INDICAÇÃO Nº 12022 

Extio..Sh Câmara Municinal de Mariana Ronaldo Bento. 
P fOtOCÚ[O SOb HO :f;-m D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana MG. 

M os tebala's 
Dileto Plenário, ——E'áíªª ADIAQ ÉZÍ)OLG 
O Vereador que esta subscreve requer que, após a tramitação regimental, seja encaminhada ao Exmo. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: 

INDICAÇÃO: Pelo presente indico a mesa diretora depois de cumpridas as formalidades regimentais que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito junto a Secretaria competente uso de asfalto ecológico, proveniente de borracha, nas obras públicas de pavimentação e recapeamento realizadas nos distritos e subdistritos do nosso município. 

JUSTIFICATIVA:. Uma das alternativas que vem se mostrado muito eficiente para.minimizar o problema de descarte de pneus e, em contra partida, aumentar a qualidade do asfalto nas obras do município, é o uso do asfalto ecológico. 
Esperando que o Sr. Prefeito atenda à esta sugestão, apresento; 
Saudações legislativas. 

Mariana, 02 de maio de 2022. 

EdiraldolArlindo De Freitas Ramos 
Vereador. 

APROVADO POR UNANIMIDADE 
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CAMARÁA MUNICIPAL UE MARIANA 


